

Un gala des champions des luttes de Cuba est prévu samedi



La Havane, 5 déc. (RHC).- Un gala des champions des luttes de Cuba est prévu samedi à La Havane.

La veille la Fédération cubaine de luttes fera connaître les noms des meilleurs gladiateurs cubains de l'année.

Le programme du gala prévoit 18 combats dans les divisions olympiques, 6 en lutte libre messieurs, 6 en lutte libre dames et 6 en lutte gréco-romaine.

Cette année, les gladiateurs cubains ont remporté trois médailles dans le mondial senior. Il s'agit d'Oscar Pino, spécialiste en lutte gréco-romaine, et de Yowlis Bonne et d'Alejandro Valdés, en lutte libre.

Les juniors ont décroché deux médailles d'argent et dans la catégorie des moins des 23 ans, Cuba a décroché une d'or et une autre de bronze au mondial disputé en Pologne, tout récemment.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/149524-un-gala-des-champions-des-luttes-de-cuba-est-prevu-samedi>



Radio Habana Cuba